
ＯＬＩＳ-九州大学IMI保険フォーラムアンケート集計

日時：2015年7月11日(土)　13：00～17:50

場所：九州大学西新プラザ大会議室

参加者：51名

■　アンケート集計（回収総数　35）

学部学生 13

九州大学 大学院生 11

卒業生 1

7
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九州大学生の学科内訳

学科 1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年 大学院3年

数学・数理学 3 2 2 2 7 2 0

物理学 0 1 0 0 1 0 0

経済工学 0 0 2 1 0 0 0

システム生命科学 0 0 0 0 0 0 1

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 8

大学のホームページ 5

大学の授業で先生から聞いた 16

ＯＬＩＳのホームページ 0

友人から聞いた 4

その他 5

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 11

保険業界のキャリアパスに興味があった 17

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 29

保険/金融業界を目指している 11

講師の話が聞きたかった 12

卒業生の話が聞きたかった 3

先生に勧められた 3

友人に誘われた 2

その他 1

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

基調講演① 32 3 0

基調講演② 33 2 0

基調講演③ 28 5 1

パネルディスカッション 29 1 0

全体 33 0 0

基調講演① ・具体例のおかげで実感が湧いた。

・資格についてわかりやすく魅力的なお話をいただき、ありがとうございました。

・個人的には知っていることばかりだったが、知識の確認に良かった。

基調講演② ・監査分野に興味を持った。

・監査法人におけるアクチュアリーの必要性が明快でよかった。

・監査法人の中でのアクチュアリーとして貴重なお話をいただけました。

・監査法人というネットじゃよく分からなかったから助かった。

基調講演③ ・海外におけるアクチュアリーの認知度の高さに非常に驚かされました。

・海外の話が面白かった。

・質問へのご回答ありがとうございました。

・留学談は興味深かったが、その他は抽象的。

パネルディスカッション

・実際の業務内容が非常にものになっていた。

・実際の仕事について、リアルな話が非常に有難く思いました。

・質問に答える形式は面白かった。

全体評価 ・勉強だけじゃない色々なことを知れて満足した。

・生保と医療保険の話をもう少し聞ければと思いました。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 20

フォーラム全種 9

フォーラム パネルディスカッション 3

ワークショップ 4

講演 20

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 16

保険会社/業界の概要 19

金融一般 16

アクチュアリー資格 27

保険業界へのスキルパス 18

その他 0



■　意見・感想
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非常に参考になりました。頑張ってアクチュアリーを目指したいと思います。

熊本から来たかいがありました。非常に具体的でかつ分かりやすい内容でした。特
に、アクチュアリーとして保険年金分野だけでなく、異業種で活躍して欲しいという
話は印象深かったです。

アクチュアリーを目指す上でとても為になりました。

金融や保険業以外の分野にも、アクチュアリーの活動の幅が広がってほしいです。

アクチュアリーについての情報を得ることができた。

こういうフォーラムがもっとあれば良いと思いました。

講師がアクティブなので、学生には刺激になったと思う。

アクチュアリーという言葉を知らなかったので、貴重な話を聞くことができました。

私がアクチュアリーという言葉からイメージしていたことと違って、実際の業務は多
岐に渡っていることにとても驚かされました。そして、より面白そうな、やりがいのあ
る職であると感じました。
この度は貴重な講演を開催してくださり、誠にありがとうございます。

九州で行われたことに、大変ありがたく感じた。アクチュアリーの事について詳しく
知れ、今後の可能性について興味を抱いた。

勉強が大事、英語も必要！と耳に痛い言葉もありましたが、アクチュアリーに関して
興味を持ちました。内容もわかりやすく良かったです。ありがとうございました。

アクチュアリー正会員の方の話が聞けて、とても有意義でした。アクチュアリーの方
と接触できる機会が少ないので、このような会が再び開かれることを願います。

詳しい業務内容について話が伺えてよかったです。


